

El PRI amenaza, acusa el PRD

Escrito por Agencias
Domingo 06 de Febrero de 2011 00:15

+ En ese marco llegan hoy las elecciones en BCS

LA PAZ, Baja California Sur, 5 de Febrero de 2011.- El Partido de la Revolución Democrática se quejó hoy de presuntas intimidaciones y amenazas de muerte a varios de sus líderes y a gente encargada de la movilización desplazados en la entidad que este domingo tendrá elecciones.

La secretaria de Comunicación, Difusión y Propaganda del PRD nacional, Verónica Juárez Piña, hizo la denuncia en la cual establece que los opositores recurren al uso de celulares y casetas públicas para amenazar a perredistas.

Baja California Sur elegirá hoy a su gobernador, cinco alcaldes y 21 legisladores locales. En el comunicado que dio a conocer esta noche acusó también el reparto de vales de despensa e intentos de cooptación al promover la adhesión a programas sociales de la población de escasos recursos.

“El Partido de la Revolución Democrática quiere externar su censura a este tipo de actos y se mantendrá atento a los sucesos que se den antes y durante esta elección”, advirtió Juárez Piña.